



楽しく遊びましょ

お孫さんと

楽しく過ごす会

9月8日(金)、こぼと園で「お孫さんと楽しく過ごす会」が開かれ、園児のおじいさんおばあさん、保護者の方が参加されました。

ホールで行われた森のどんぐりさんによる人形劇では、おじいさんおばあさんに優しく抱っこされながら、みんな笑顔いっぱい鑑賞していました。

各クラスでも手遊びや絵本の読み聞かせをされ、ゆったりとした温かい時間を過ごされました。

おじいさん、おばあさん達と楽しいひと時を過ごしました



勝利に向かって心をひとつに

第47回

日野中学校体育祭

9月8日(金)、日野中学校で第47回日野中学校体育祭が行われました。

前日の雨で少し天気が心配されましたが、この日は青空が広がり、グラウンドには生徒達の元気な声が響きました。

体育祭は、たて割で群ごにわかれ、群対抗で玉入れや綱引き等が行われました。3年生が中心となって各学年が協力しながら、全力で競技に取り組み、出場していない生徒も「がんばれー!負けるなー!」と大声で声援を送っていました。

3学年が一致団結の群発表



気持ちをひとつに学年種目の大縄跳び

消防意識の高揚と団結を図る

滋賀県消防大会

10月7日(土)、わたむきホール虹および役場周辺で「第62回滋賀県消防大会」が開催され、県内の消防団が参加されました。

分列行進からはじまり、わたむきホール虹の大ホールでは、長年にわたる消防活動に尽力されている方等への表彰が行なわれました。その後、日野町の紹介映像とともに日野中学校音楽部、日野祭曳山囃子方交流会、日野ウィンドアンサンブルの皆さんによる、合唱、演奏が披露されました。

役場周辺で行なわれた車両パレードには、多くの住民の皆さんも駆けつけ、見学されていました。

子ども達は多くのポンプ車に大喜び



楽しい旬の話題をお知らせください

身近なできごとや旬の話題を企画振興課秘書広報担当
(役場1階・町長懇談室 / ☎ 0748-52-6550)までお知らせください
皆さんからの情報をお待ちしています!!



本物を体験

日本文化と西欧文化を楽しむ1日

今年でわたむきホール虹は開館25周年を迎え、9月30日(土)には記念事業の一環として『日本文化と西欧文化を楽しむ1日ー能「土蜘蛛」+鈴木舞ヴァイオリンリサイタルー』が開催されました。

能の上演前に解説があり、「演目の『土蜘蛛』は江戸時代初期に初演された能の演目の中では比較的新しいものです」という説明があり、能の歴史の深さに皆さん驚いておら

れました。能を初めて見られた方も多く「なかなか見る機会がなかったので、見られて良かった。貴重な体験でした」と話しておられました。

ヴァイオリンリサイタルでは演奏される前に、どのような情景や思いを描いた曲なのか説明があり、その情景や気持ちを思い浮かべながら、皆さん美しい音色に聞き入っておられました。



和紙で作られたくもの糸を投げるシーンは迫力いっぱいです



ホールいっぱいにきれいな音色が響きました



会場は満員となり、日本と西欧の文化を皆さん楽しめました

新たな歴史の第一歩

日野駅駅舎再生竣工イベント

10月1日(日)、日野駅舎と駅前広場で「日野駅駅舎再生竣工イベント」が開催されました。

この日オープンした観光案内交流施設「なないろ」では、カフェが開かれ、バルーンアートや紙芝居等が行なわれました。駅前広場でも特設ステージが設けられ、日野高等学校音楽部の合唱、日野ウインドアンサンブルや日野祭囃子等の演奏がありました。出店も並び、お昼時には行列ができるほどのにぎわいとなりました。

また、昔近江鉄道でよく見られた朱色とアイボリーのツートンカラーの「赤電」の特別列車「日野駅舎再生記念号」が、貴生川駅まで往復で運行されました。お母さんと弟達と乗車した木田さくらちゃんは「電車と車が競争したけど、電車が勝った」とこりこり。車窓からの風景を楽しげに眺めていました。天候にも恵まれ、町内外から訪れた多くの方でにぎわう中、新たな日野駅の歴史がスタートしました。



しゃくなげ大使が1日駅長を務められ、笑顔で皆さんを歓迎されました



なないろにも多くの方が集まりました



抽選会には多くの方が参加され、名前が呼ばれるたびに一喜一憂されました